



ARCHIVO

28 FEB. 1991

Ant. 91/2233

CBE 91/2233

Santiago, Febrero 25 de 1991

Monseñor

Fernando Ariztia Ruiz

Obispo de Copiapó

Obispado de Copiapó

Casilla 82

Copiapó

Presente

Fernando Ariztia Ruiz

Expone su preocupación por la
situación económica de la
Provincia del Huasco

Copiapó

30/08/90

Estimado Monseñor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar recibo de su carta del 6 de febrero último, en la que se refiere a problemas económicos existentes en su Diócesis.

El Presidente de la República, por mi intermedio, desea manifestarle que toda decisión gubernativa respecto de proyectos de inversión, tiene en consideración - junto al criterio económico - la perspectiva social, dando énfasis en lo segundo, en zonas de pobreza como es el Valle de Huasco.

Saluda atentamente a Ud.

Carlos Bascañán Edwards
Jefe de Gabinete Presidencial

CBE/nrb

c.c.: Archivo Presidencial

Corr. Correspondencia

65/7

OBISPADO DE COPIAPO
CASILLA 82
Copiapó - Chile

ARCHIVO

090070

Julio:
Redactor respuesta.

Señor Presidente de la República
Don Patricio Aylwin Azócar
Palacio de La Moneda
SANTIAGO



Señor Presidente:

Tengo el agrado de dirigirme a usted, en mi calidad de Obispo de Copiapó, Pastor de la Iglesia Católica en esta Tercera Región del país, desde hace algo más de quince años.

Quiero expresarle en forma muy personal la viva preocupación que tenemos por la actual situación económica de la Provincia de Huasco. Ella genera una carencia de posibilidades y de esperanzas en la vida, tanto en la juventud como en los adultos, y una muy continua emigración hacia otros lugares.

La principal fuente laboral ha sido, desde hace años, la actual Compañía Minera del Pacífico, CMP, de la que se afirma no sería explotable por más allá de 10 a 12 años.

Desde hace algún tiempo se han puesto grandes expectativas en la construcción del Embalse El Toro, en la Comuna de Alto del Carmen. No conozco los detalles técnicos de dichos estudios, ni sus costos exactos, ni la proyectada rentabilidad en comparación a otras posibles inversiones de esa naturaleza, pero sí estoy consciente de la realidad social y humana tan oscura de la gente de esa zona, con todas las repercusiones que ella acarrea.

Quisiera, señor Presidente, unir mi palabra a la voz de todos aquéllos que hoy día claman para que, además del criterio económico, sea la perspectiva social la que prime en forma muy particular en la delicada decisión que usted debe asumir.

Junto con saludarlo, rezo al Señor para que le dé sabiduría y valor en su gestión de gobernante y quedo cordialmente a sus órdenes

+ *Fernando Ariztía Ruiz*

Fernando Ariztía Ruiz
Obispo de Copiapó